



じょうほく

4月

学校だより
令和6年4月15日 第1号
那覇市立城北小学校
校長 工藤 直也

令和6年度スタート

4月8日に令和6年度の始業式、4月9日には入学式を行い、
新入生110名を迎え、全校の児童数は675名となっています。
また、職員は18名の新しい職員を迎え、総勢52名のスタッフ
で城北っ子を育てています。

城北小学校の教育目標は「心豊かで思いやりのある子」「よく
考え進んで学ぶ子」「健康でたくましい子」です。学校、家庭、
地域が連携して、教育目標に掲げた識名っ子を育てて参りたい
と考えています。子ども一人ひとりのよさを見つけ伸ばし、夢
や希望を思い描かせ、豊かな心を育てる取組を進めて参りま
す。保護者の皆様の温かいご支援・ご協力をお願いします。

学校だより「じょうほく」で学校行事や学校生活の様子をお届けしてい
く予定です。学校からのお知らせや行事予定等をお知らせする「城北
小通信」と併せて発行していきます。

よろしくお願いします



今年度赴任した校長 工藤直也(左)と教頭 玉城聖江(右)
です。よろしくお願いします。

委員会活動認証結成式

4月10日令和6年度の委員会活動認証結成式が行わ
れました。素直・元気・頼れる5、6年生が決意を新
たに活動していきます。日常の活動に加え創意工夫し
た活動に期待しています。

<城北小11の委員会活動>

運営、放送、美化、体育、栽培、給食、保健、図書、
飼育、掲示・情報、生活 *がんばってます!*



就任式での児童代表から歓迎のことばを受ける新職員



体育館で行われた入学式

9日(火)に入学式を行い、1年生
110名が入学してきました。式の間
中、背筋をピンと伸ばし静かに集中
してお話を聞く姿がありました。校
長からの3つの約束「仲良く・優し
く」「しっかりお勉強」「何でも頑張
る」がすぐにできそうな予感です。6
年生からも「お手伝いするので一緒
に頑張りましょう」とあいさつがあ
りました。



認証結成式に集まった5、6年生



朝の清掃活動

学年・学級開き

始業式のあと、各学年、学級
ではそれぞれ、学年開き、学級
開きが行われ、新しい仲間や先
生とスタートを切りました。



写真上↑
各教室では、進級、入学を
祝うメッセージ等が表示さ
れていました。
←写真左
学年フロアで学年開きを行
う5年生



朝のあいさつ運動



小動物の世話

学校ホームページの充実

学校ホームページでは、学校生活
の様子や学校からのお知らせ、を
はじめ、市教育委員会からのお知
らせ等もご覧いただけるよう充実さ
せていますのでご活用下さい。右の
QRコードからアクセスできます。



おいしい給食スタートしてます

本校の給食は、大名給食センターで調理され、子ども達のもとに運ばれてきています。以下、セン
ターの紹介です。<センターホームページより>大名学校給食センターは、所長1人(全センター所
長)、副所長1人(首里・銘苅・安謝センターと兼務)、栄養士1人、調理員11人(委託)、運転手2人
(委託)の計16人で以下の3校に給食を配食しています。

